



## Noticias de Empresas

### LABDIAL, Laboratorio de Diagnósticos y Alimentación

LABDIAL, Laboratorio de Diagnósticos y Alimentación, empresa ubicada en el Parque Tecnológico de Boecillo, nace con el propósito de satisfacer las crecientes necesidades de sectores como el Agroindustrial, Agroganadero, así como el de la Industria alimentaria, la restauración y la hostelería.

LABDIAL es especialista en ofrecer soluciones integrales de servicios como el control sanitario en la industria, instalaciones, etc. LABDIAL posee un Laboratorio para análisis microbiológicos y serológicos con pruebas de diagnóstico actualizadas y cuenta con un departamento de análisis especialmente orientado para el control fisicoquímico de aguas y un equipo de profesionales para el diseño de programas sanitarios de distinta complejidad. Igualmente el Laboratorio dispone de un departamento de asesoramiento técnico y formación.

El Laboratorio de LABDIAL está certificado con ISO 14001:2004 e ISO 9001:2000, y tiene absoluto reconocimiento de las Administraciones. Especialmente se destaca una autorización de la Junta de Castilla y León con validez para todo el territorio nacional para Autocontroles de *Salmonella*.

Además LABDIAL desarrolla una línea de alimentación animal, principalmente para aves rapaces y una gama de presentaciones de producto del Globigen, conocido por sus cualidades inmunológicas de especial interés en la prevención de ciertas patologías de animales recién nacidos (diarreas de lechones y terneros, etc.)

Completa la oferta de servicios de LABDIAL al mercado la puesta a disposición de un amplio vademecum de productos zosanitarios farmacológicos y biológicos (antibióticos, vacunas, desinfectantes, etc.)

Como objetivo prioritario el equipo humano de LABDIAL trabajará (en especial el departamento de I+D+i) constantemente para contribuir a la mejora de los procesos de calidad de sus empresas clientes, ajustando la cambiante oferta tecnológica a las necesidades de dichos procesos.



**LABDIAL, LABORATORIO  
DE DIAGNÓSTICOS  
Y ALIMENTACIÓN 2008, S.L.**

Parque Tecnológico de Boecillo,  
C/Jerónimo Muñoz, 1. 47151 Valladolid  
Tel 983 548847. Fax 983 548848 ●

## Noticias de España



(Viene de página 522)

Como resumen de los puntos más significativos de las intervenciones, se pueden destacar los siguientes:

- La necesidad de contar con máquinas sencillas, preferentemente "mecánicas" y probadas en las condiciones agrícolas del país, dejando a un lado la "tecnología".
- La necesidad de contar con asistencia técnica para que las máquinas importadas funcionen, así como para poder iniciar la fabricación local.
- La gran importancia de la formación profesional, imprescindible para el desarrollo
- La importancia del agua y del riego para el desarrollo de la población - en cantidad y calidad -, así como su aprovechamiento de forma racional.
- El interés por los procesos que siguen a la recolección, para reducir las pérdidas de cosecha, muy elevadas en los países tropicales y subtropicales.
- Los problemas que se pueden producir con los monocultivos de exportación y necesidad de buscar procedimientos de ayuda para incentivar los cultivos locales que son la base alimenticia de la población
- La ayuda financiera en forma de microcréditos, no solo para las actividades agrícolas, sino también para otros sectores económicos que permiten crecer.

En el encuentro posterior con la prensa técnica, además de presentar las conclusiones, los periodistas invitados pudieron preguntar a los participantes sobre el mercado de la maquinaria agrícola en los diferentes países, especialmente sobre la procedencia de las máquinas que recibían, y las perspectivas del mercado de material usado, con menor coste, así como el estado del suministro de repuestos y de asistencia técnica para mantener las máquinas en funcionamiento durante un largo periodo de tiempo. ●

